



Universität Hamburg

Fakultät für Geisteswissenschaften
Fachbereich Evangelische Theologie
Arbeitsstelle Theologie der Friedenskirchen



Der Anspruch der Wahrheit und die Würde des Menschen

Überlegungen zum interreligiösen/interkulturellen Dialog

Vortrag mit anschließender Diskussion

Prof. Dr. Richard Heinzmann

Professor em. Richard Heinzmann lehrte Christliche Philosophie und Theologische Propädeutik an der Katholisch-Theologischen Fakultät der Ludwig-Maximilians-Universität München. Er ist stellvertretender Vorsitzender des Stiftungsrates der Eugen-Biser-Stiftung.

Montag, 17. November 2008, 19:15 Uhr

Fachbereich Evangelische Theologie, Sedanstraße 19, 20146 Hamburg; Raum 006

Zentrum für Weltreligionen im Dialog
Prof. Dr. Wolfram Weiße

Arbeitsstelle Theologie der Friedenskirchen
Pfr. Dr. Fernando Enns
